



El coleo más que el deporte Llanero, es la expresión de su cultura, conforma una trilogía de jinete, caballo y toro.

TOROS COLEADOS

Dentro de lo que es el deporte venezolano la capital apureña es considerada como una de las plazas más importantes. Año a año son innumerables los toros coleados que allí se celebran. Una de las cosas que más celebran los habitantes de esta región es de la manga de coleo "Vuelvan Caras" escenario de torneos nacionales y regionales, ubicada en el parque de ferias José Antonio Páez, al oeste de la ciudad.



Los medios de comunicación en Venezuela han incursionado en Internet desde sus inicios. Decenas de medios impresos y audiovisuales cuentan con presencia en la web.

MEDIOS DE COMUNICACIÓN

En cuanto a lo comunicacional la ciudad cuenta con más de 30 estaciones de radio locales, en su mayoría de Frecuencia Modulada FM, 3 canales locales de televisión de señal abierta:

• CONTACTV

• APURE TV

• ESTRELLA TV.

También se encuentra presente la televisión por cable, la satelital y el servicio de Internet por banda ancha. La telefonía fija es operada por las dos mayores centrales telefónicas del país, Telefónica y CANTV. La telefonía móvil celular es operada por las principales de Venezuela: Movistar de Telefónica, Movilnet y Digitel.



La Plaza Alma Llanera en la ciudad de San Fernando, es una visitada frecuentemente por turistas y lugareños.

TURISMO

Desde el punto de vista turístico la ciudad cuenta con varias celebraciones, edificaciones diversas, plazas, calles y demás atracciones para el turista.

Uno de los más clásicos e importantes edificios de la ciudad es el Palacio de los Barbarito. Se ubica frente a la Plaza Camejo. Fue construido por italianos inmigrantes y fue usado como residencia y fábrica. Fue un importante centro de exportación a Europa y a los Estados Unidos. Fue saqueado varias veces por las inmensas mercancías ahí guardadas. Hoy día, el Palacio de Barbarito ha sido restaurado siendo casa de un museo donde pueden observarse mosaicos originales de calidad.

Otro de los sitios importantes es la Catedral de San Fernando. La misma fue planificada por el arquitecto alemán Robert Klein, y construida por el ingeniero Manuel Pérez Marcano, en un lapso de 10 años, entre 1956 y 1969, cuando el 28 de febrero fue inaugurada y consagrada, en el aniversario de la fundación de la ciudad, por el Monseñor Felice Pirozzi.

OTRAS DE LAS EDIFICACIONES QUE SE DESTACAN SON:

- El monumento a San Fernando, Sanfernandote

- El monumento a la Bandera, el cual se encuentra compuesto por la Fuente de los Caïmanes o Fuente de la abundancia, el monumento a Negro Primero y el asta de la bandera nacional

- El monumento a José Antonio Páez

- La casa de Bolívar

- La Plaza Bolívar y sus inmediaciones, donde es curioso que 3 templos de 3 religiones diferentes se encuentran adyacentes en la misma cuadra. Estos son: La Catedral San Fernando (Católicos), la Logia Francmasónica Candor 27 (Masones) y una iglesia protestante o iglesia evangélica.

- La Plaza del Alma Llanera.